

Inicia CEDH capacitación a elementos de seguridad



0



A- A A+

18 de enero del 2016

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició la programación anual de capacitación a elementos de policía y personal de seguridad, con el curso taller sobre derechos humanos y seguridad pública

preventiva dirigido a servidoras y servidores de los municipios del sur del estado.

Este lunes dio inicio la capacitación en la que se presentan los principios de derechos humanos, protocolos de actuación para elementos de seguridad, uso de la fuerza y su importancia para formar una perspectiva holística en cada elemento de la Secretaría de Seguridad.

El curso taller “Formación de Instructores en Derechos Humanos con Especialidad en la Seguridad Pública Preventiva”, realizado en el Auditorio Municipal de Rayones, N.L. es uno de los programas de capacitación que ofrece la CEDH a las corporaciones policiacas y dependencias municipales a fin de certificar, formar y especializar al personal en apego a los principios constitucionales de salvaguarda a la dignidad de la ciudadanía.

Con el curso en Rayones, N.L. la CEDH da inicio a la programación correspondiente al 2016 en la que se contempla implementar diversas capacitaciones en municipios del área metropolitana, norte y del sur del estado, a fin de atender a nuevos elementos y avanzar en la especialización en el tema.